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证券代码：600146        证券简称：商赢环球       公告编号：临-2018-095 

商赢环球股份有限公司 

关于投资者说明会召开情况暨公司股票复牌的提示性公告 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

重要内容提示： 

 公司股票将于 2018 年 8 月 15 日（星期三）开市起复牌 

商赢环球股份有限公司（以下简称“公司”）于 2018 年 8 月 14 日（星期二）

10:00-11:00，通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台（网址：

http://sns.sseinfo.com）“上证 e 访谈”栏目召开了专项投资者说明会，与广大投

资者关于终止重大资产重组事宜进行互动交流和沟通。 

 

一、本次说明会召开情况 

公司 2018 年 8 月 11 日披露了《商赢环球股份有限公司关于终止重大资产重

组的公告》（公告编号:临-2018-093）、《商赢环球股份有限公司关于召开投资者说

明会的公告》（公告编号：临-2018-094），具体内容请参见指定信息披露媒体及

上海证券交易所网站（http://www.sse.com.cn）。2018 年 8 月 14 日，公司董事长

兼总经理罗俊先生、副总经理兼财务总监李森柏先生、董事会秘书陈海燕女士、

投资兼法务总监段阳伟先生出席了本次说明会。公司与广大投资者就终止重大资

产重组事宜进行互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的

问题进行解答。 

 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司答复 

在本次说明会上，公司就投资者提出的问题给予了回答，主要问题及答复整

理如下： 

问题 1：为什么停止重组了？ 

答：尊敬的投资者，您好！本次重组自启动以来，公司及相关各方积极推动

本次重组的相关工作，与相关各方进行了积极磋商，并会同欲聘请的相关中介机

构对本次重组所涉及的核心内容进行了深入客观的探讨和论证。 
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由于公司与交易对方无法在相关的核心条款上达成一致，在认真听取了各方

意见和建议并考量目前的市场情况后，认为不再继续推进该交易是较优的选项。

鉴于此，为保护上市公司和广大投资者利益，经审慎研究，公司决定终止本次重

大资产重组事项。 

问题 2：终止本次交易，对公司有什么具体影响？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前上市公司整体经营状况正常，本次重组事项

的终止，对公司现有生产经营活动和财务状况不会造成不利影响。在未来的经营

中，公司将继续围绕“供应链+品牌+渠道”的战略目标，一方面，公司在拓展

实体销售渠道的同时大力发展服装线上业务，充分利用已有线上线下的资源，进

一步拓展公司品牌线上线下相结合的“新零售”业态；另一方面，公司将继续推

动体育文化产业布局，积极推进国内健身房及智能健身移动 APP 项目，通过相

关客户流量导入，增加自主品牌的体育服装、体育穿戴用品的销售收入，帮助公

司提升品牌知名度，与零售产业形成协同效应，持续完善产业布局，回报投资者。

感谢您的关注！ 

问题 3：公司近几年进行了多次并购，整合情况如何呢？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司通过纵向一体化的方式具体整合了关于服装

设计、供应链管理、贴牌代工生产等业务的相关企业，产生了很强的协同效应： 

在品牌设计方面，Oneworld/Unger 为品牌设计企业，拥有自己的品牌和专业

的设计师团队，其产品独特的设计风格和引领时尚潮流的能力能提升消费者和零

售商的品牌忠诚度；供应链管理方面，香港星光集团为供应链管理企业，其强大

的供应链管理能力使得其获得了巨大的竞争优势；生产方面，APS 是传统的生产

型企业，具有先进的生产技术，在细分市场具有出色的表现，擅长生产户外服装、

专业运动服等。此后，公司的电商板块也将紧随其后，将分别于上述三类企业达

成协同，依托于各类平台，深入贯彻“供应链+品牌+渠道”的战略目标。 

问题 4：公司今年有新的利润增长点么？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司于 2017 年 8 月成功收购 DAI 电商平台，今

年公司将利用 DAI 电商平台并结合环球星光本身具备的设计能力、供应链管理

能力以及商标、品牌以及知识产权和其美国本土公司等优势，开拓线上销售渠道，

提升环球星光现有业务的发展；另一方面，公司将积极与国内的跨境电商和海外
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如亚马逊、eBay 等电商平台开展合作，推进加码电商业务，利用设计、供应商

议价能力以及对美国消费者的了解等。与此同时，公司积极把握国家战略机遇，

顺应行业发展趋势，借助跨境电商运营能力，大力发展服装线上业务，这些优势

都将为公司增加新的盈利增长点。 

问题 5：国内新零售发展的如火如荼，公司目前也在开拓新零售，所以后续

会考虑拓展国内市场嘛？ 

答：尊敬的投资者，您好！随着中国经济增长速度放缓及增长方式调整，中

国服装行业平稳发展的长期趋势依旧持续，公司十分愿意开拓国内市场。目前公

司正在积极投资体育文化项目，旨在更好地为公司海外服装业务进入中国市场提

供流量支持。同时，公司将积极把握国家战略机遇，顺应行业发展趋势，借助跨

境电商运营能力，依托国内及境外网上第三方销售平台，大力发展服装线上业务，

进一步拓展公司品牌线上线下相结合的“新零售”业态。 

问题 6：公司在体育服装上是否会有所作为？ACTIVE 这个品牌还是不错

的，是否考虑利用 APS 的生产能力+ACTIVE 品牌在国内推广体育服装？ 

答：尊敬的投资者，您好！近年来国家政策对体育产业不断倾斜、地方政府

不断落实跟进，促成了体育产业良好的发展前景。公司加大在体育及文化教育项

目的投资旨在将其作为服装主业的流量入口，增加环球星光自主品牌体育服装、

体育穿戴用品的销售收入，提升公司整体影响力和品牌知名度，更好地支持和带

动公司现有主营业务的发展。Active 品牌主要从事体育运动、休闲服饰及周边产

品的零售业务，公司旗下的 APS 也有相应的体育服饰制造业务，从而形成体育

文化与零售的相互促进协同发展。感谢您的关注。 

 

三、其他事项 

关于本次投资者说明会的具体内容，详见上海证券交易所“上证 e 互动”

网络平台(http://sns.sseinfo.com)“上证 e 访谈”栏目。公司相关信息以指定信息

披露媒体及上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）上刊登的公告为准，敬请广

大投资者关注公司公告。公司对长期以来关注和支持公司发展并积极提出建议的

投资者表示衷心感谢。 

经公司申请，公司股票将于 2018 年 8 月 15 日开市起复牌。 
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特此公告。 

 

商赢环球股份有限公司  

2018 年 8 月 15 日 
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